

Résolu: De référer à l'Agent des Achats et des Ventes, avec instructions de préparer des annonces pour faire vendre ladite propriété à l'enchère en même temps que la prochaine vente de propriétés.

5.—Soumise une communication de la "Compagnie Canadienne d'Autobus", répondant à certaines questions posées par le Conseil le 1er décembre courant.

Résolu: De transmettre ladite communication au Conseil.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à la "Compagnie des Tramways de Montréal" de construire une conduite, dessous et à travers le chemin de la Côte-des-Neiges.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Soumis un compte au montant de \$535, de M. Percival W. St. George, pour services professionnels rendus en rapport avec la station de pompage de la Place Youville.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 12 décembre 1913, p.m.

M. le Commissaire Lachapelle, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—(16861) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Éclairage, demandant l'autorisation de faire installer un nombre additionnel de 25 lampes à arc ou l'équivalent en lampes incandescentes pour l'amélioration général de l'éclairage des rues.

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, le coût de l'éclairage de ces lampes jusqu'au 31 décembre courant, devant être imputé sur les balances de crédits votés pour l'éclairage des rues.

2.—Une délégation de citoyens du quartier Longue-Pointe, conduite par MM. Bernard et Vinet, se présente devant le Bureau au sujet de la rumeur qui circule que ledit quartier serait annexé à la Ville de Maisonneuve.

Les délégués protestent contre ce fait, et déclarent qu'ils ne voient aucune raison pour que leur quartier soit détaché de la Ville de Montréal.

3.—Soumise une communication de la Compagnie du Pacifique Canadien, au sujet d'un feu qui a éclaté sur la propriété de la "Montreal Light, Heat and Power Company", à la "Glen Yard", et du refus de la brigade de prendre les mesures nécessaires pour éteindre ce feu.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport.

4.—M. F. L. Wanklyn, représentant la Compagnie du Pacifique Canadien, se présente devant le Bureau et déclare que ladite compagnie abandonne la demande qu'elle a faite il y a quelques jours d'élargir le tunnel de la rue Ontario, à 20 pieds de plus chaque côté, et qu'en conséquence, la Ville est libre de poursuivre ses travaux comme elle l'entendra.

Résolu: Que le Bureau prend note de cette déclaration et la réfère à l'Ingénieur en Chef pour action en conséquence.

5.—(16890) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement à M. Jean Fittes du dépôt de garantie de \$700 qui accompagnait sa soumission pour la construction d'une grille en fer le long de l'avenue des Pins et de la rue McTavish.

Referred to the Purchasing and Sales Agent with instructions to prepare advertisements for the sale of said property by auction at the same time as other properties shall be sold.

5.—Submitted a letter from the Canadian Autobus Company replying to certain questions put by the Council on the 1st December instant.

Resolved: That said letter be transmitted to the Council

6.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the Montreal Tramways Company be allowed to lay a conduit under and across Cote des Neiges Road.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

7.—Submitted an account amounting to \$535, from Mr. Percival W. St. George, for professional services rendered in connection with the Youville Square Pumping Station.

Resolved: To authorize the payment of said account.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 12th December 1913, p.m.

Present: Commissioner Lachapelle, Chairman; Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—(16861) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, asking for authorization to install 25 additional arc lamps or the equivalent in incandescent lamps for the general improvement of street lighting.

Resolved: To grant said authorization, the cost of lighting said lamps to the 31st instant to be charged against the available balance of appropriations voted for street lighting.

2.—A delegation of citizens of Longue Pointe Ward, headed by Messrs. Bernard and Vinet, appeared before the Board concerning the rumor to the effect that said ward is to be annexed to the town of Maisonneuve.

The delegates protested against such annexation and stated that they saw no reason why their ward should be detached from the City of Montreal.

3.—Submitted a communication from the Canadian Pacific Railway Company, anent a fire which broke out on the property of the Montreal Light, Heat and Power Company, at "Glen Yard", and of the refusal of the brigade to take the necessary measures in order to extinguish said fire.

Referred to the Chief of the Fire Department for a report.

4.—Mr. F. L. Wanklyn, representing the Canadian Pacific Ry. Co., appeared before the Board, and stated that said company desists from the request made a few days ago, to widen the Ontario street tunnel by 20 feet on each side and, therefore, the City may proceed with its work as it may deem advisable.

Resolved: That the Board take note of said declaration and refer the same to the Chief Engineer with instructions to act accordingly.

5.—(16890) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund to Mr. Jean Fittes of a deposit of \$700 made with his tender for the erection of an iron grate along Pine avenue and McTavish street.